

DANSER



SAMUEL DEVANTHÉRY

Rendez-vous aux «Jeudisco» à Sierre

Les Sierrois apprécient les soirées organisées chaque semaine à la place du Séquoia. Noémie Moulin, animatrice socioculturelle à l'Aslec, explique que celles-ci n'ont pas lieu en hiver mais qu'une alternative est proposée à la Sacoche.

En effet, des soirées dansantes ont été programmées les jeudis 1er, 8, 22, et 29 février de 17 à 21 heures. La formule est la même puisque l'entrée sera libre et que ces rendez-vous seront ouverts à tous les intéressés. Les rencontres s'articuleront en deux temps. Une animation est prévue avec un pro-

fesseur de danse. «Le but est de découvrir une nouvelle façon de bouger et de se laisser entraîner par le rythme de la musique.» Ensuite, un bal prendra le relais. Olena Abramova enseignera la samba et le cha-cha cette semaine. Pierre-Olivier et Françoise Bonnet enchaîneront avec du tango et du fox-trot. Le 3e «Jeudisco» sera consacré à la salsa avec Fernando Carrillo. Andrée Zufferey et les dames du groupe de danse de Pro Senectute Sierre concluront le mois avec des danses variées. **CKE**

Rens.: aslec.ch